
 

 АННОТАЦИЯ  

Особенности установления эмоционального контакта с матерью у 

ребенка от рождения до двух лет : аннотация к дипломной работе / Боженко 

Юлия Юрьевна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра 

психологии; науч. рук. Т.И. Синица.  

Объект исследования – эмоциональный контакт в отношениях мать-

младенец.  

Предмет исследования – особенности установления эмоционального 

контакта ребенком от рождения до двух лет.  

Цель исследования –выявление зависимости в развитии 

интенциональных форм поведения ребенка от рождения до двух лет от 

устойчивого позитивного эмоционального контакта с матерью и значимым 

взрослым.  

Основные результаты. Становление и развитие психических функций 

ребёнка, его способности постигать мир, активно и надежно устанавливать 

связи с другими людьми в будущем возможно благодаря установлению 

позитивного эмоционального контакта в первичной диаде мать-младенец. С 

самого рождения ребенок нуждается в эмоциональном присутствии Другого, 

и на эту включенность он реагирует своим собственным включением, а по 

мере развития мы замечаем, как ребенок сам становится инициатором 

контакта и взаимодействия. Формирование и закрепление паттернов 

интенциональных форм поведения у ребенка происходит вследствие 

устойчивого эмоционального контакта с родителями, безопасной среды и 

опоры на внутренние «хорошие» объекты.  

Ключевые слова: ЭМОЦИОНАЛЬНЫЙ КОНТАКТ, НАБЛЮДЕНИЕ 

ЗА МЛАДЕНЦАМИ, ОБЪЕКТНЫЕ ОТНОШЕНИЯ, РАННЕЕ РАЗВИТИЕ, 

ХОЛДИНГ, КОНТЕЙНИРОВАНИЕ, ВЗАИМОСВЯЗЬ В ПАРЕ МАТЬ-

РЕБЁНОК, ДОСТАТОЧНО ХОРОШАЯ МАТЬ, МЛАДЕНЕЦ КАК 

СУБЪЕКТ ОТНОШЕНИЙ.  

Features of establishing emotional contact with the mother of the child from 

birth to two years: an abstract of the thesis / Bozhenko Yulia Yurievna; Faculty of 

Philosophy and Social Sciences, Department of Psychology; scientific Director T.I. 

Sinitsa.  

The object of research is emotional contact in mother-child relations.  

Subject of study - features of establishing emotional contact with a child 

from birth to two years.  

The objective of the study is to reveal the dependence in the development of 

intentional forms of behavior of the child from birth to two years of stable positive 

emotional contact with the mother and a significant adult.  



The main results. Establishment and development of the child's mental 

functions, his or her ability to comprehend the world, to actively and reliably 

establish connections with other people in the future is possible due to the 

establishment of positive emotional contact in the primary dyad of the infant 

mother. From the very birth, the child needs the emotional presence of the Other, 

and to this inclusion he reacts with his own inclusion, and as he develops, we 

notice how the child himself becomes the initiator of contact and interaction. The 

formation and consolidation of patterns of intentional behavior in the child occurs 

as a result of stable emotional contact with parents, a safe environment and 

reliance on internal "good" objects.  

Keywords: EMOTIONAL CONTACT, OBSERVATION OF INFANTS, 

OBJECT RELATIONS, EARLY DEVELOPMENT, HOLDING, 

CONTAINERIZATION, MOTHER-CHILD RELATIONSHIP, QUITE GOOD 

MOTHER, INFANT AS A SUBJECT OF RELATIONS. 
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